





Piquillos sorpresa

Ingredientes (4 pers.):

- 16 pimientos de piquillo (asados y pelados).
- 8 langostinos.

ELABORACIÓN

El caldo lo puedes haber preparado con las cabezas de langostinos y las pieles y espinas de pescado. En una cazuela con aceite saltea, con el ajo y el puerro, los

Granada albergará el Centro de Formación Teatral Andaluz

Los colectivos teatrales diseñarán su contenido

JUAN LUIS TAPIA • GRANADA

La consejera de Cultura de la Junta de Andalucía, Carmen Calvo, anunció que Granada se convertirá en la sede del Centro de Formación Teatral de Andalucía. La consejera basó esta decisión del Gobierno andaluz en el «gran interés que han mostrado los grupos y colectivos teatrales de Granada en esta idea».

Calvo señaló que este proyecto se adhiere a la «idea de desparramar las actividades del Centro Andaluz de Teatro por toda la comunidad andaluza».

Según el delegado de Cultura de la Junta de Andalucía en Granada, Enrique Moratalla, «la idea surgió en los contactos mantenidos con las gentes del teatro durante el pasado Festival Internacional celebrado en noviembre». Moratalla no quiso dar detalles sobre dónde se situará el Centro de Formación Teatral de Andalucía, ya que será una comisión formada por los representantes del mundo teatral quien decida el lugar y tipo de cen-

tro, así como el programa que se desarrollará. «Pretendemos recoger todo tipo de sugerencias que vengan desde los teatreros, para posteriormente ponernos a trabajar en ellas y diseñar el futuro centro», señaló Moratalla. Esta misma comisión también será la encargada de coordinar las diversas actividades teatrales del nuevo centro y su funcionamiento.

Según el delegado de Cultura en Granada «es intención de la dirección de Fomento y Promoción Cultural que el centro esté acabado en este año, para lo que ya se han dado los primeros pasos».

Festival

La nueva institución dependerá y será financiada por la Junta de Andalucía a través de los fondos destinados al Centro Andaluz de Teatro, cuya estructura y funcionamiento ha sido remodelada recientemente por la Consejería de Cultura.

Con el anuncio por parte de la consejera de Cultura de la ubicación en Granada de este centro se gana la partida a Sevilla, cuyos



Enrique Moratalla.

movimientos teatrales, incluido el mismo CAT, reclamaban el centro docente para la capital hispalense.

Por otra parte, la consejera de Cultura mostró su apoyo al Festival Internacional de Teatro de Granada, que se celebrará el próximo mes de noviembre en colaboración con la Diputación Provincial. En este sentido, Enrique Moratalla lamentó la ausencia «una vez más del Ayuntamiento de Granada» e indicó que los técnicos de Diputación y de la Junta «ya han empezado a pensar la programación, ya que el Ayuntamiento ha hecho dejación de sus funciones».

Orquesta Ciudad de Granada

La obra del pintor jienense Cristóbal Ruiz se muestra